



Lorient,
Le 25 janvier 2021

Madame la Présidente, Monsieur le Président,
Madame et Monsieur les Responsables de SCA,

Chaque fin d'Olympiade est le moment de faire un bilan des quatre années écoulées. Pour cette occasion nous avons fait le choix de le faire sous la forme d'un dépliant. Chacun.e pourra visualiser l'ensemble du travail réalisé par notre équipe avec le soutien et la participation active des acteurs et actrices, bénévoles, élu.es, salarié.es et CTS. Toutes les actions menées ne vous sont pas inconnues car c'est grâce à votre implication directe ou indirecte par le biais des formations, des salons, des interactions et des commentaires sur les réseaux sociaux qu'elles ont pu aboutir et ainsi mettre en valeur le dynamisme de notre inter région.

Depuis mars 2020, la pandémie que nous subissons a profondément modifié nos vies. Nous avons dû nous adapter, innover, nous engager et ne pas nous résigner à subir. De cette crise sans précédent sont nées de nouvelles idées, de nouvelles façons de communiquer, d'échanger via nos réseaux. C'est dans ce contexte peu favorable que nous avons mené à bien ce projet, un peu fou à priori, le salon virtuel de la plongée.

Cet événement a été un nouveau challenge pour le comité, une bouffée d'oxygène à l'attention de licencié.es, des clubs et des SCA de nos deux régions. La qualité des séquences proposées et les contenus ont manifestement été appréciés au regard des taux d'écoute, de participation et de suivi de l'événement. Pour une première, nous avons encore une fois pu constater qu'il était important de se mobiliser et de préserver le dynamisme qui caractérise le CIBPL. Ce salon fut une réussite dans tous les domaines.

Loin de baisser les bras, nous devons persévérer et réfléchir dès maintenant à notre « monde d'après ». Nous sommes toutes et tous prêts pour un redémarrage, pour continuer à motiver et à mobiliser nos licencié.es, être présents et présentes sur tous les terrains en vue de préserver, promouvoir et développer nos activités. Nous avons besoin pour ce faire de toutes les forces, compétences et capacités d'innovation.

Pour réussir l'olympiade qui démarre, je vous propose une équipe, renouvelée à 40%, et dans laquelle jeunesse, dynamisme et expérience feront alliance.

Dans l'attente de vous voir très bientôt, prenez soin de vous.

Jean-Yves Redureau

Président du Comité Interrégional Bretagne et Pays de la Loire

